



**SHERWIN
WILLIAMS®**

COLOR TONE. COLORANTE LÍQUIDO.

7513..

<p>DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO Color Tone es un colorante líquido con alto poder tintóreo y de fácil incorporación para colorear Esmalte al Agua ANDIPRO Profesional. Disponibles en 9 colores con los que podemos obtener diferentes intensidades de acuerdo a la dosificación indicada para cada formato (galón y/o tineta).</p> <p>CARACTERÍSTICAS</p> <p>Colores: Azul, negro, Verde, Ocre, Marrón, Violeta, Naranja*, Rojo* y Amarillo*. El color se indica en el envase a modo de referencia, cambiará cuando se mezcle con la pintura de terminación y la dosificación. Unas cuantas tapas son suficientes para dar color, a mayor cantidad de tapas, mayor intensidad del tono final. *Colores recomendados para uso interior.</p> <p>Presentación: Botellas de 50 ml.</p> <p>Aplicación: Agite el envase, mezcle hasta 50ml máximo (1 botellita) de colorante por galón y 200ml máximo (4 botellitas) de colorante por tineta de 4 galones. Una vez incorporado, mezcle bien antes y durante la aplicación para que el colorante se incorpore correctamente y el color quede homogéneo.</p> <p>Rendimiento: Dependerá de la intensidad deseada del color seleccionado.</p> <p>Estabilidad de Almacenaje: 1 año 20°C, 60% HR</p> <p>IMPORTANTE: Almacenar en lugares frescos y secos. Prevenir el congelamiento. No aplicar a temperaturas menores a 10°C o superiores a 30°C</p> <p>USOS RECOMENDADOS Producto exclusivo para tinte Esmalte al Agua ANDIPRO USO PROFESIONAL Sherwin-Williams para interior y exterior.</p>	<p>DOSIFICACIÓN RECOMENDADA</p> <p>Colores Claros: 1 tapita de colorante por galón. 4 tapitas de colorante por Tineta.</p> <p>Colores Intermedios: Hasta 7 tapitas de colorante por galón. Hasta 2 botellitas de colorante por Tineta.</p> <p>*Colores Intensos: Hasta 1 Botellita de colorante por galón. Hasta 4 Botellitas de colorante por Tineta.</p> <p>*Esto se refiere a la intensidad que se puede lograr con la dosificación máxima de colorante sobre el blanco/base X.</p> <p>RECOMENDACIONES GENERALES Para una mejor terminación, aplique con rodillo de pelo corto. Utilice solamente productos Sherwin-Williams para evitar incompatibilidades y maximizar el desempeño de los productos.</p> <p>PRECAUCIÓN Antes de usar, lea cuidadosamente las PRECAUCIONES.</p> <ul style="list-style-type: none">• No ingerir.• Mantener fuera del alcance de los niños.• Agitar bien el producto antes de su utilización.• Lavar la punta del dosificador del envase antes y después de cada uso.• Considere agitar el galón antes de usar.• Seleccione el color de su preferencia e incorpore la cantidad de colorante, en función de la intensidad del tono a preparar.• Una vez adicionado el colorante, asegúrese de mezclar bien con movimientos en forma de "8" para asegurar la correcta homogenización del color. Considere el barrido de las paredes del envase durante el proceso antes indicado.• Sobreparar las dosis recomendadas, puede generar mal comportamiento del producto.• La apariencia final del color puede variar debido a la superficie a pintar, la preparación de ésta, el tipo de iluminación y el método de aplicación.• No pintar sobre papel mural.• No aplicar sobre superficies impermeabilizadas.	<p>PRUEBAS EN EL LUGAR DE LA OBRA: Debido a la amplia variedad de sustratos, métodos de preparación, métodos de aplicación y entornos, es importante probar el producto en un lugar poco visible para comprobar adhesión, resistencia, cubriente, rendimiento, consistencia de color entre otros antes de su aplicación a gran escala. Tanto la aplicación del producto/esquema como la(s) prueba(s) son de exclusiva responsabilidad del cliente.</p> <p>CON RESPECTO A CARTILLAS DE COLOR: Los colores presentados en cartillas son aproximaciones y de referencia. La apariencia aplicada del color (tonalidad y brillo) puede variar según tipo de superficie a pintar, condiciones de luz y tiempo de exposición.</p> <p>INFORMACIÓN DE LIMPIEZA Limpie los derrames, salpicaduras y manos inmediatamente después con jabón neutro y agua tibia. Las herramientas y utensilios utilizados en el pintado, se deben limpiar con agua, después del cierre de la jornada laboral.</p> <p>NOTAS Esta información técnica reemplaza todas las publicaciones anteriores. Consulte siempre a su representante Sherwin Williams Chile por la última información. Dado que no tenemos control sobre las condiciones de aplicación o servicio de los productos, no aceptamos responsabilidad alguna por los resultados que pueden obtenerse en cada caso particular. En ningún caso el fabricante podrá ser responsabilizado por daños incidentales o consecuenciales, que puedan derivarse del uso inadecuado del producto. Recomendamos consultar folleto sobre Normas de Seguridad personal e industrial en el trabajo con pinturas.</p>
--	--	---